

SALUDOS DESDE DEL NORTE MEXICANO

Estamos transitando los últimos días del 2022, y podemos decir:
EBEN-EZER ¡Hasta aquí nos ayudó el Señor!

¡Amada iglesia Dios ha sido y seguirá siendo FIEL!

En estos próximos días, exactamente el 21 de Diciembre celebraremos como familia que llegamos a México hace 4 años. Esto emociona nuestro corazón, entre lágrimas y sonrisas, no podemos dejar de pensar en todo lo vivido en estos años ¡Han pasado muy rápido!

En este hermoso caminar como misioneros hemos vivido muchísimos momentos... ¡ya imaginarán! pero de todos ellos, nuestro buen Dios sostuvo nuestros brazos, y sin duda, le estamos tan agradecidos por cada uno de ustedes. La Palabra enseña que somos un cuerpo y cada quien ocupando un lugar distinto; nosotros aquí en México y ustedes desde donde se encuentran, siendo parte de nuestras vidas y ministerio dado por Dios ¡GRACIAS!

Cada día sentimos sus oraciones, gracias por alegrarse junto a nosotros, por clamar a nuestro favor en los tiempos difíciles y por no dejarnos solos. Gracias a todos los que se han sumado desde nuestra gira y los que se siguen sumando, extendiendo sus manos dadivosas dando ofrendas de amor que son y serán de gran bendición en nuestras vidas! De seguro han visto cómo JEHOVÁ YIRHE les ha bendecido por su siembra desinteresada.

¡GRACIAS, GRACIAS, GRACIAS!

Queremos aprovechar para recordar juntos lo que Dios nos ha permitido hacer en estos años:

CENTRO DE REHABILITACIÓN EN CONDUCTAS ADICTIVAS "PUERTO SEGURO"
(Centro exclusivo de hombres)

CENTRO DE REHABILITACION EN CONDUCTAS ADICTIVAS "HANNA" y "DÍA"
(Centro exclusivo de mujeres)

VIAJES A LAS SIERRAS DE NUEVO LEÓN.

EVANGELISMO EN LAS CALLES.

GRUPO DE CONEXIÓN DE JÓVENES Y MUJERES.

EMPRESA DE TRANSPORTE ORTA

(Donde semanalmente se comparte a aproximadamente 2000 empleados.

ENSEÑANZA TEOLÓGICA EN LA IGLESIA DONDE CONGREGAMOS.

GRUPO DE CONEXIÓN CON NUESTROS VECINOS.

APORTE EN DISTINTAS AREAS A LAS CONGREGACIONES LOCALES DE ASAMBLEAS DE DIOS.

¡Por todo esto damos Gloria a Dios!

La intensión de contárselos es para que nos unamos dando gracias a Dios por la oportunidad que nos da en servirlo en distintas aéreas en tierras mexicanas!

¡Siempre será la GLORIA PARA ÉL!

Los queremos invitar a que sigan siendo parte de lo que Dios está haciendo por estos lados. Intercedan por México; Dios traiga un renuevo a esta tierra, frene tanta maldad y situaciones que llenan de oscuridad este país, y su MENSAJE DE SALVACIÓN llegue a cada rincón.

Sigan intercediendo por nosotros como familia, las situaciones y guerras espirituales son muchas pero Dios nos ha prometido librarnos de cada una de ellas.

Les enviamos un gran abrazo deseando una hermosa Noche Buena y Feliz Navidad, recordando la llegada de nuestro ¡Salvador!

Y los invitamos a seguir caminando juntos en el 2023, juntos extendiendo el Reino de Dios hasta lo último de la tierra!

NAHUEL, KARINA, MIQUEAS Y EMANUEL ZABALA
Misioneros DNM-Argentina

